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行事報告 ＜クラブ行事＞ 

第 4４回クラブ総会報告 ７月１３日（土曜日） 

今年も「下京いきいき市民活動センター」の会議室を借りて開催しました。 

総会には１0名の参加がありました。会員更新については、長年シティを引っ張って下さった 

H.S.さんを始め、Mさん、Hさん、Fさんが退会され、13名の会員でスタートとなりました。議案、

決算予算、役員体制について全員賛成で承認を得ました。来年迎える 45周年に向けての取り組みにつ

いて話し合い、予備費を活用して記念品（記念冊子、タオル）を作製するなどの検討を進めることにな

りました。会議後半は、各自近況を紹介してもらいました。総会の後は、京都駅前の居酒屋「圭助」に

移動して懇親会を行いました。    

記・M.T. 

懇親会にて 

総会後の懇親会は居酒屋「圭介」で４テーブルに分かれて始まりました。ある程度食事が進んだところ

で Sさん、I.S.さん、I.M.さんのテーブルにお邪魔してお話を聞きました。 

S さんからは肋骨を骨折して寝返りも出来ないくらい痛かった体験を聞きました。今ではすっかり治

ったのでスキーへ行くのに支障はないそうです。 

I.S.さんの車は今でもマニュアル車でその方が良い緊張感で運転できるようです。半年に１回の膵臓の

健診では胃から超音波(エコー)内視鏡検査をしているそうです。 

I.M.さんは冬に足のカサカサに悩まされた時、お医者さんから老化と言われてしまったそうですが、 

３０年前に出会った頃からほとんどお変わりないように見えるのは本当に驚きです。 
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帯状疱疹の予防接種は高額だけれども受

けたなどなど、話題の中心はやっぱり健康に

関する事ですが、最後にはやっぱりまた皆で

スキーに行きたいね、夜に宿で皆とワイワイ

話すのが楽しいねと、今度の年末年始は日程

もいい感じなので是非ともスキー行事を実

現させたいと盛り上がりました。 

記：H.K. 

 

 

 

＜202４年度運営委員会体制＞ 

会長   ( ― )    運営委員長 (H.M.)  事務局長  (M.T.) 

ニュース担当 (S.K.・H.K.・N.T.・M.H.)  

技術・指導員担当  (M.T.・H.K.) 競技担当  （ ― ）    

会計担当  (M.H.)  会計監査  （H.K.） 

 

京都スキー協役員 運営（H.M・.N.T.） 技術指導員部（H.K.・M.T.）機関紙（N.T.） 

*日常的な運営は、アンダーバーの役員により行います。 

 

                                

＜運営委員長の一言＞ 
 H.M.です。今年度も引き続き、運営委員長を務めさせていただきます。 

昨シーズンは、仕事の関係で 1日しか滑ることができませんでした。 

来シーズンは、シティ行事を含めて、たくさん滑れるシーズンにしようと思いま

す。 正月スキーや 45周年に成功に向けて、進めていきますので、ご協力よろ

しくお願いします。 

 

＜事務局長の一言＞ 
M.T.です。今年度も引き続き、事務局長を務めさせて頂きます。 

定年後も単身赴任を続けていますが、勤務地が愛知県になったので、スキーに行きやすくなりました。

シーズンオフは相変わらずゴルフで体力維持をはかっています。次シーズンは、皆さんと集まってゲレ

ンデ立ちたいですね。 

 

 

＜会計からお知らせ＞ 
M.H.です。会費の振込のお願いです。 一般 5000円、家族 4400円 

下記の何れかにお願いします。振り込み後にメールで連絡頂けると助かります。 

年度末の未納者の対応を避けるために、早めの振込をお願いします。 



 

★ゆうちょ銀行 

記号 14400      番号 24915991 名義キョウトシティ―スキークラブ 

（ゆうちょ銀行間の取引でも 100円の手数料が掛かります） 

  

★振替口座 

 00970-8-147790 （手数料 152円です） 

 

行事参加の補助は、自主申告制ですので、参加されましたら連絡をお願い致します。 

                                

 

行事報告＜京都スキー協・関西ブロック＞ 

第 55 回京都スキー協 総会報告  7 月 27 日（土）14:00～17:00 

於：教育文化センター（Zoom 参加あり） 

シティからは、運営委員として H.M.が、代議員としてM.T.（Zoom）と N.T.が参加しました。全体で

は、現地参加 18名、Zoom 参加 5 名の参加でした。 

議長に、森の会の T さんと望峰の Fさんが選出され総会が進められました。冒頭の K運営委員長のあ

いさつでは、スキー協の会員数が 100人を下回ったこと、活動の活発化の一助として今後はクラブ交流

が大切になること、会員拡大と組織の活性化のためには、ホームページや SNSを活用したＰＲがますま

す重要になること等をお話されました。その後、各部から「今年度の活動」と「来年度の活動方針」につ

いて報告されました。 

後半の質疑応答では、予算の支出項目の「連盟費」や「行事補助」の内容について意見がありました。

また、ホームページについて、スマホやタブレットでも見やすいデザインにリニューアルしてほしいとい

う要望がありました。各クラブからの近況報告では、会員の高齢化や減少に対する課題の声が多くありま

したが、年齢に応じた滑り方や活動の方法を模索し、活動を継続されていることがうかがえました。ま

た、子どもがまだ小さい会員の方からは、ファミリーが参加しやすい行事があればありがたいという声も

ありました。いろんな世代の誰もが気軽に参加できる行事を期待したいです。 

最後に、今年度の京都スキー協の体制について発表され、M 副運営委員長の締めのあいさつで閉会と

なりました。                                 報告：N.T.  

 

 

 

 

 

 



行事予定＜関西ブロック・京都スキー協＞ 

＊関西ブロック学習交流会 ～学ぼう！スノースポーツの魅力～ 

 日時：９月 7 日（土）12 時 30 分～16 時 45 分 

 会場：大阪「国労会館」 大阪市北区錦町 2-12/環状線「天満」徒歩 5分 

 主管：京都スキー協 

 参加費：早割り 8/24(土)までの申し込みで 一般 1500 円・指導員 3500 円  

     8/24 以降の申し込みは 一般 2000 円・指導員 4000 円 

  ※申し込みは別紙の案内ちらしから小山孝夫さんまでお願いします 

講演内容 

「会員減少問題と指導員の果たす役割」全国スキー協 和田利男 

「スキーが上手くなるコツ教えます」デモ 池田和文 

「真下への横滑りを展開してベーシックパラレルターンにしよう！」デモ 野瀬孝 

「特別講演 コブ斜面の滑り方」苗場スキースクール主任講師 田邉宏昭 

 

＊京都スキー協 ポール陸トレ 10 月 19 日（土）梅小路公園（競技部） 

＊関西ブロック初中級指導員養成座学１０月２７日（日）京都事務所 

 

 

☆☆☆こんなことしてます☆☆☆ 

アメリカで生活すると日本の文化との違いを痛感します。ちょこっと紹介します！  H.M. 

 

  アメリカと 



 

 

 



 
編集後記 

 尋常ではない暑さの毎日！何をするにも命の危険を感じます。温暖化という地球から

のしっぺ返！？ とはいえ、シティではみんなでスキーに行きたいねということでお正

月スキーの復活を願う声が…今回ニュースと一緒にお正月スキーツアーのアンケートを

配信しました。8 月末までに回答してもらって是非実現したいものです。   佐々木 


